

令和2年4月14日

保護者の会 会員の皆様

早宮小学校 保護者の会
会長 中村 逸人

当面の保護者の会活動について

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。子供たちにとって、新たなスタートであるこの季節ですが、新型コロナウイルスの感染拡大による様々な影響に、不安な気持ちで過ごされている保護者の方も多いのではないのでしょうか。

さて、早宮小学校保護者の会では、例年、保護者や教員、地域の皆様のご協力をいただきながら、保護者の会活動を行ってまいりました。本年度も、本来であれば、今年度の委員や係を順次決定し、活動をスタートしようと思っていたところでした。

しかしながら、足元の情勢を踏まえ、例年のように委員や係を決め、通常通りの保護者の会活動を行うことが困難となっています。また、感染の拡大防止の観点から、当面は、こうした状況が継続することも予想されます。

したがって、当面の間、保護者の会のすべての活動を休止すべく、ご連絡いたします。活動の再開などについては、状況を見つつ、適切に判断し、皆様にご連絡させていただきます。

本来であれば、総会の場において、皆様に活動方針をお示しし、ご承認いただいたところで進めていくものですが、そうしたプロセスを経ることが叶わない点についても、ご理解いただきたく存じます。

子供たち、保護者の皆様が、心身ともに安心・安全に過ごせますよう願っております。

※ご不明な点などは、保護者の会 (hogoshanokai_hayamiya@yahoo.co.jp)
までご連絡ください。

以上